

Retiran número del basquetbolista borrego Israel Gutiérrez



Sofía Gorbea | Campus Hidalgo

La **Cancha Azul** del campus Hidalgo vibró el 31 de agosto por 2 razones: fue el partido de presentación de los **Borregos Hidalgo** contra la **Academia NBA Latinoamérica**, y se vivió el retiro del número y playera de juego de **Israel Gutiérrez Zermeño**.

Tras un emocionante encuentro y con la participación en el medio tiempo del ensamble y porristas de campus, el partido finalizó a favor de la Academia NBA Latinoamérica 63-60.



/>>

¿QUIÉN ES ISRAEL GUTIÉRREZ?

Es un basquetbolista mexicano cuya trayectoria abarca el **Club Atlético Argentino de Junín**, los **Aguacateros de Michoacán** y la **Selección Nacional de México**, participando en la **Copa Mundial de Baloncesto FIBA 2014** y orgulloso miembro del **Tec de Monterrey**.

Se presentó acompañado de sus familiares quienes fueron recibidos cálidamente por la comunidad del campus y seguidores provenientes de otros estados.

Al finalizar el tercer cuarto del partido, Israel se acercó a la cancha junto con su esposa para el retiro de su playera de juego y la develación del pendón conmemorativo por sus años de trayectoria con el Tec en Hidalgo.

"En mi último año de preparatoria, yo era un joven que no tenía claro lo que quería en mi vida, fue ahí cuando me invitaron a entrenar en el Tec y así es como descubrí lo que me gustaba y donde me sentía feliz y pleno.

"Tengo que decir que no era un buen jugador de basquetbol, pero confiaron en mí y creo que todo lo que tengo es gracias a la confianza que me dio el Tec. Yo puedo decir que el Tec cambió mi vida y les agradezco infinitamente", comentó Israel.

El entrenador **Sergio Molina** se refirió a Israel como *"una insignia de una generación de jugadores muy importante para el Tec, un orgullo y ejemplo para los chicos"*.



/>>

Al terminar el partido, los asistentes con emoción pudieron tomarse foto con Israel después de disfrutar un gran partido y se pudo ver la cordialidad con la que él recibía a la gente y sonreía con la misma intensidad para cada fotografía.

Finalmente, el consejo que dejó Israel para los jóvenes que integran el equipo representativo de basquetbol fue: *“Disfruten, disfruten al máximo. Esta es la etapa de la vida que más disfrutas y estos tiempos pasan y no vuelven, entonces sean felices y disfruten al máximo.”*

Definitivamente Israel es un claro ejemplo del orgullo Tec debido al éxito que ha alcanzado gracias al esfuerzo y trabajo duro, pero principalmente por mantener esa calidez y sentido humano que tanto busca inculcar esta institución.



/>>

LOS ASISTENTES DE HONOR

- Iván Déniz, entrenador de la **selección nacional de basquetbol varonil**
- Dr. Pedro Grasa, rector de zona sur del Tec
- C.P. Claudia Gallegos, directora del Tecnológico de Monterrey en Hidalgo
- Walter Rose, director de la Academia NBA Latinoamérica
- Enrique Zúñiga Director de la academia CONADE
- Luis Raúl Domínguez, director nacional LiFE
- Viviana Sánchez Núñez, directora LiFe en Hidalgo.
-



7 >>